

Forum

Neue Wege für Hochkonfliktfamilien in Trennung und Scheidung



Franziska Gabaglio,



Isabelle Rösli,



Nadja Loretan,



Regula Blaser,



Noemi Schaffner und



Willhelm Felder, Kinder- und Jugendpsychiatrie der Universität Bern

Bei strittigem Besuchs- und Ferienrecht können Hochkonfliktfamilien als Gesamtsystem therapeutisch nur in einer frühen Phase mit Aussicht auf Erfolg angegangen werden. In der frühen Konfliktphase kann eine behördlich angeordnete Beratung und Behandlung sinnvoll sein. Haben sich die Muster des Kampfes und der gegenseitigen Entwertung aber verfestigt, sind weitere therapeutische Interventionen nicht mehr...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)